

# JURNALIS

## Ratusan Siswa -Siswi SMP Negeri 11 Kota Magelang Terima Pembekalan

Agung widodo - [MAGELANG.JURNALIS.ORG](http://MAGELANG.JURNALIS.ORG)

Nov 21, 2024 - 08:06



*(Foto Dokumen): Siswa -Siswi SMP Negeri 11 Kota Magelang Saat Menerima Pembekalan Materi Wawasan Kebangsaan Oleh Pemateri dari Kodim 0705/ Magelang di Gedung Prajurit Kodim Magelang*

MAGELANG - Ratusan siswa-siswi SMP Negeri 11 Kota Magelang kelas 9 mengikuti pembekalan pembinaan karakter pelajar pancasila di Kodim 0705/Magelang, Jl.RST No 1 Magelang Utara Kota Magelang, (20/11) Rabu Kemarin.



Kegiatan pembekalan dan pembinaan karakter siswa dilaksanakan selama tiga hari dimulai Selasa, 19/11 sampai dengan Kamis, 20/11/2024. Pembekalan meliputi beberapa materi diantaranya peraturan baris-berbaris, pembekalan wawasan kebangsaan, bela negara dan materi permainan untuk meningkatkan rasa kebersamaan, kekompakan dan toleransi serta semangat gotong-royong.

Dalam sambutannya Kepala SMP Negeri 11 Kota Magelang Deni Kurniawan S.Pd., melalui wakil kepala sekolah Afifah Angraeni S.Si., menyampaikan ucapan terimakasih dimana siswa siswinya diberi kesempatan untuk mendapatkan pembinaan karakter di Kodim 0705/Magelang.

Pentingnya pembinaan karakter siswa bagi siswa siswinya yang sebentar lagi akan melanjutkan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi yakni ditingkat sekolah menengah atas. Dengan pembekalan ini diharapkan dapat meningkatkan disiplin siswa, semangat belajar dan membentuk profil pelajar pancasila.

"Terimakasih kepada Kodim 0705/ Magelang, kami titip siswa-siswi kami. Untuk para pelajar manfaatkan waktu sebaik-baiknya dan ambil pelajaran serta manfaat dari pembekalan ini untuk bekal kalian nantinya," pungkas Afifah.

Sementara Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto S.H., M.Si dalam kesempatan terpisah menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kepala sekolah, para guru dan staf sekolah SMP Negeri 11 Kota Magelang yang telah mempercayakan kegiatan ini di Kodim 0705/Magelang.

Salam hormat buat bapak ibu guru serta adik-adik sekalian Selamat datang di Kodim 075/Magelang. Ada beberapa hal yang perlu saya sampaikan pada kesempatan pagi hari ini bahwa pembinaan profil pelajar Pancasila diharapkan dapat meningkatkan rasa tanggung jawab disiplin dan toleransi kepada teman sekolah maupun di lingkungan masyarakat.

Ikuti kegiatan ini dengan penuh rasa tanggung jawab kalian dari pagi sampai sore nanti harus melawan rasa malas, melawan rasa capek dan lelah dibawah terik panas matahari, itulah cerminan Bagaimana kalian berjuang menghadapi masa depan.

Kita tinggal menikmati kemerdekaan yang telah diperjuangkan oleh para

pendahulu kita dan mengisi dengan hal-hal yang baik. Melalui proses kegiatan pembinaan karakter ini kalian akan dididik bagaimana menerapkan disiplin pribadi, bagaimana bertanggung jawab bagaimana mempunyai etika yang baik.

"Laksanakan kegiatan ini dengan gembira, penuh semangat dan ambil baiknya. Tetap jaga keamanan dan bilamana merasa kurang sehat sampaikan kepada pelatih," tutup Dandim.

Redaktur Serka M.Latif